
令和 6年 1月 7日開催 真和志中校区はたちの記念式典実行委員会

真和志中校区はたちの記念式典



はたちの記念式典に向けての準備

舞台バトンの制作
書道教室の先生にも協力して頂いたものを使いました。

実行委員会の開催
月に一度集まり、進捗状況や次にやることなど話し合いました。

案内状
式典参加者にはハガキ郵送での案内を中心にしましたが、恩師の先生
方へは実行委員で分担しながら直接手渡しで案内しました。



はたちの記念式典準備の様子（１）

横断幕張りやマイク機材の準備をしました。



はたちの記念式典準備の様子（２）
装飾には自分たちで作成したお花紙
を使用し、華やかな式場になるよう
に心がけました。



はたちの記念式典準備の様子（３）
前日準備は沢山の新成人や保護者、地
域の方々がきてくれたおかげであっと
いう間に終わりました。



はたちの記念式典の様子

みんなでパシャリ！

式典は、真和志中学校の先輩による琉球舞踊「かぎやで風」で始まり
ました。来賓挨拶では当時の校長先生が中学生時代の懐かしい話をし
てくれました。先輩方や当時の校長先生に私たちの節目を祝っていた
だき、うれしさで胸がいっぱいになりました。



最後に…
【令和6年1月7日開催真和志中校区はたちの記念式典】とても素敵な
式になりました。

式典を開催するにあったって、プログラムや装飾品などの作成や、式
典参加者の把握、招待方法、会場を借りるなど沢山の必要な準備があ
りました。
初めてのことばかりで、何から進めるべきかなど苦労しました。です
が、保護者や地域の方のサポートはもちろん、LINEなどで実行委員同
士コミュニケーションを取りながら、常に現状を共有し把握すること
で無事式典を迎えることができました。
式典だけでなく、式典を開催するまでの準備期間も私たちにとって、
沢山の支えがあって開催できることや、情報共有の大切さなどを知る
すごくためになる経験になりました。この経験をこれからの生活に生
かしていきたいです。


